
Ulis Kindergarten

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Juni 2013, 18:49

Hallo Jürgen

Ja genau, ich stell die Kleinen auch unter die Tische und das Licht reicht wirklich aus.
Sobald sie dann größer werden,bekommen sie natürlich einen Platz auf den Tischen.
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